

Tableau de saint Josémaria au Monastère Royal Sainte-Isabelle

À Madrid, saint Josémaria fut au départ l'aumônier principal du Monastère Royal Sainte Isabel dont il devint le recteur entre 1931 et 1946. On a récemment accroché un tableau représentant le fondateur de l'Opus Dei en ces années-là, portant dans ses bras l'Enfant Jésus de cette église.

07/10/2014

À Madrid, saint Josémaria fut au départ l'aumônier principal du Monastère Royal Sainte Isabel dont il devint le recteur entre 1931 et 1946. On a récemment accroché un tableau représentant le fondateur de l'Opus Dei en ces années-là, portant dans ses bras l'Enfant Jésus de cette église.

Ce tableau est d'Ignacio Valdés.

Des images ont été imprimées pour le public avec la prière à saint Josémaria et le texte suivant :

" Durant ces années-là, une grâce spéciale de Dieu fit que s'ancrent en son âme l'assurance de sa filiation divine et un puissant amour à la Très Sainte Humanité du Christ. La statue de l'Enfant Jésus de ce monastère des sœurs Augustines cloîtrées y fut pour beaucoup.

C'est près de leur Sacristie qu'il écrivit le Saint Rosaire, ouvrage qui a permis à beaucoup de monde

d'apprendre contempler, comme un personnage de plus, les scènes de l'Évangile, la vie de Jésus, de Marie et de Joseph".

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/tableau-de-saint-josemaria-au-monastere-royal-sainte-isabelle/> (26/01/2026)